
Seguridad

● El domingo 28 de julio publicaron una carta del Sr. Jorge Gacitúa Muñoz, en donde comenta los números y porcentajes alarmantes que expuso el Sr. fiscal regional en el conversatorio que se realizó en vuestro Diario.

Concuerdo plenamente con el Sr. Gacitúa que el diagnóstico está claro, el principal detonante para el crimen organizado es el narcotráfico y nosotros los chilenos no podemos mirar hacia el lado, o esconder la cabeza como el avestruz, cuando nos enfrentamos como lo dice, a una guerra silenciosa.

Está claro que la marihuana es el voucher de entrada a las demás drogas, todo ludópata recibió, en su pri-

mera visita a un casino, uno gratis, para divertirse y sin darse cuenta, a la larga, se convirtió en un jugador adicto, lo mismo sucede con esta droga, todo adicto comenzó consumiéndose probablemente gratis.

Es cierto que los chilenos nos convertimos en consumidores de marihuana, lo dicen las cifras. En jóvenes y estudiantes los porcentajes son alarmantes, fundamentalmente porque existen algunas autoridades y parlamentarios que realizan campañas para el consumo recreacional de ésta.

En estos momentos algunos parlamentarios, proyectan legislar para que sea obligatorio realizar un test de droga a los funcionarios públicos, desde el Presidente hacia abajo. Todos debieran tomar esta bandera y someterse a esta prueba; parlamentarios, jueces, funcionarios de Aduanas, Carabineros, PDI, toda persona que tiene un rol fiscalizador y debería ser obligatorio, también, para el que desee ser candidato a cualquier cargo de elección popular.

El Estado, debe proporcionar los elementos necesarios para realizar los controles que lleven a prevenir la venta de estupefacientes y promulgar leyes que sancionen duramente, incluso hasta el microtráfico, que ahora se trata de forma distinta en nuestra legislación. Comparto lo indicado

por don Jorge, cerrar frontera, ahora, darles atribuciones a las fuerzas armadas para que nos defiendan de este enemigo silencioso.

Nuestro futuro está en jaque, el crimen organizado es muy poderoso, maneja muchos recursos y la puerta de entrada es el voucher que lamentablemente, nuestros jóvenes los están recibiendo sin darse cuenta que, en el futuro, serán parte de esta cadena que es el crimen organizado.

Hiber Riquelme Pezoa